

市立太田高3年

久保田美波さん(18)
長瀬 華さん(18)

ビジネスプラン部門
高校生の部入賞

企業が自社への応募に際して単願を求め高卒採用の「1人1社制」により、就職先が限られる友人たちの悩みを知った。就職を希望する高校生を募り、採用企業に代わってツアーカーや社員から直接話を聞く機会をつくる「オープンカンパニー」を仲介するサービスを企画した。

ミスマッチ防ぐ就活支援



平田郁美県教育長(左)から表彰を受ける市立太田高の久保田さん(中央)と長瀬さん

高校1年時にGIAのステージに立つ先輩を見て、えりも多しいずれは憧れたいと、みを解決できるサービスを憧れた。二生を左右するか、展開していきたいと話す。

共愛学園前橋国際大教授

村山 賢哉さん(42)

ビジネスプラン部門
一般の部入賞

コロナ禍で増えたオンライン授業を取りまとめ、配信する動画プラットフォームを提案した。対面授業が制限された大学で急増したオンライン授業の動画を社会に還元し、活用するアイデア。

大学の授業動画 社会に



前橋市の山本龍市長(左)から表彰を受ける村山さん

れた動画も多い。収益を教員と大学で分配すること、調。学は全世代に、結果的に学生にも還元される。村山さんはコロナ禍で、

OZ(東京都千代田区)

横山 全希さん(25)

スタートアップ部門入賞

古着をコーディネートしてセレクト販売する事業を紹介した。流行を反映した組み合わせや著名人の着こなしを意識したセレクトアップを提案し、若者の支持を集める。「決めることが苦手な若者が増える中で、選べるという購入体験を届けたい」と話す。

古着販売に流行反映



県商工会議所連合会の金子昌彦会長(左)から表彰を受ける横山さん

今期の売り上げは1億円を、も熱い思いを胸に抱く。超える見通しだ。「地元を拠点に10億、未熟で失敗だらけ」と、円100億円へと成長し、謙虚さをにじませながら、



オープニングで勢をふるいするファイナリストたち

起業に情熱 視線世界へ

節目の第10回を迎えた起業家発掘プロジェクト「群馬イノベーションアワード(GIA)2022」(上毛新聞社主催、田中仁財団共催)は4日、ファイナルステージに16組が出場してビジネスプランを競った。県内4高校のダンス部員約100人は迫力のパフォーマンスを披露。10年を記念したパネルディスカッションでは、国内を代表する経営者である実行委員5人が、起業の意義や魅力を熱く語った。

イノベーション部門 入賞
エリー(東京都中野区)

梶栗 隆弘さん(36)



群馬経済同友会の齋藤一雄代表幹事(左)から表彰を受ける梶栗さん

食品製造会社「エリー」は、蚕のさなぎを新たな食資源と位置付けて肉などの代替品に加工している。発表は地域と連携して原料の蚕を確保する「エリー式混合農業」を提案した。これはキャッサバイモの生産と、養蚕を組み合わせた農業。まず農家に遊休農地を使ってイモを生産してもらう。同時にその葉を食べる特殊な蚕を空き家などで育ててもらい、できた繭を同社が買い取る仕組みだ。キャッサバイモは不気味な環境に強く栽培が簡単だ。主食とすなわち、外国人労働者の増加によって日本国内でも需要は増加中。農家には餌となる葉を取った後に販売し、収益を上げてもう。

大賞 蚕のさなぎ 食資源に

この蚕は桑を食べる品種よりも丈夫で飼育がしやすい。タンパク質や必須脂肪酸も豊富という。この「二の裁培と飼育が」ところも、簡単にできる。紹介。イモの苗と蚕種、栽培や飼育のノウハウをパッケージとして提供する。

ビジネスプラン部門 大学生・専門学生の部 入賞
中央農業大学校2年

加藤 貨代さん(39)

鳥獣被害対策に
ボイセンベリー
品販売を展開する事業を提案した。本年度の農林水産省の調査によると、農作物の鳥獣被害額は161億円に上ると、垣根を作るための資材。自身の畑も毎年被害に遭っていたが、偶然繁殖した果実を買い取り、ジャムや製菓に加工して販売



関東経済産業局の太田雄彦局長(左)から表彰を受ける加藤さん

関東経済産業局長賞

「未開拓のマーケットへ進出を狙う。神奈川県で小料理店を営んでいたが、就農を目指し活用して鳥獣被害対策を進めて同校に入学した。『学校、め、日本の農家を守りたい』の支援で受賞できた。感謝と先を見据える。

歴代ファイナリストや協賛社出展 32ブースにぎわう



3年ぶりの開催でにぎわった群馬イノベーションマーケット

イノベーションマーケット
歴代ファイナリストや協賛社が出展する群馬イノベーションマーケットは、新型コロナウイルスの影響で3年ぶりの開催となった。会場入り口近くに32ブースが並び、最も

新の製品やサービスを紹介した。新鮮な野菜や斬新な発想で作られた菓子などが販売された。前橋市内で生産された蜂蜜の試食や骨の健康状態を測定するコーナーもあり、来場者でにぎわった。LGBTなどの性的少数者や障害者の支援に取り組む団体も多く出展。群馬NPO協議会(同市)はNPO法人と企業の協働事例を紹介した。担当

上毛新聞社内山社長あいさつ

「起業家 原点大切に」

交流会
表彰式後に開かれた交流会には、16組の出演者をはじめ、審査委員や企業・行政関係者らが出席し、懇親を深めた。主催者を代表して上毛新聞社の内山社長が、主筆があいさつ。起業家が自身の原点を大切にしているという話に胸を打たれたと語り、「上毛新聞社は、社会貢献や課題解決模索型報道を掲げているが、原点はわくわくやドキドキを体験すること。もっとわくわくするような新聞社にしていきたい」と話した。実行委員の5人も登壇。委員長を務めた田中仁CEOは「10回目の開催を迎え、学生の参加が増えた。今回のアワードでは、学生に火が付いたものをどう次の時代につないでいけるか考えていきたい」と話した。協賛企業やGIA歴代ファイナリストらが懇親した交流会



協賛企業やGIA歴代ファイナリストらが懇親した交流会

